



NUEVO CANCELLER.— Buenos Aires, junio 30. Juan Ramón Aguirre Lanari, centro, nuevo canceller de Argentina, en conferencia de prensa, al llegar al aeropuerto internacional de Ezeiza, desde Caracas, donde era Embajador. (UNIFAX II de UPI).

Guerrilleros de OLP con un Pie Fuera de Beirut

BEIRUT, junio 30 (EFE).— El ex-Presidente libanés Saeb Salam, que actúa como mediador entre los palestinos y el enviado especial norteamericano Philip Habib, anunció hoy que la Organización para la Liberación de Pa-

lestina (OLP), aceptó abandonar Beirut oeste (zona musulmana de la capital de Líbano). Aunque la agencia palestina, "Wafa" seguía insistiendo hoy en que "lucharán hasta la muerte", el mediador libanés asegu-

ró que ya solo falta decidir el como y el cuando del éxodo de la "OLP". Saeb Salam, ex-Jefe de Estado y ex-Primer Ministro libanés, ha revelado hoy en una rueda de prensa que la decisión se tomó durante una reunión celebrada en su casa con el jefe de las fuerzas armadas de la organización palestina, Jalil Wahir.

Sin embargo, la agencia palestina "Wafa", aunque por primera vez reconoce que la "OLP" ha intervenido en negociaciones secretas para hallar una "solución honrosa" insiste hoy en sus despachos en que la organización palestina no está dispuesta a retirarse de Beirut oeste.

"Wafa" afirma también que la "OLP" sabe que estará acabada si abandona Beirut oeste y se "refugia en uno de los estados árabes cuyos regímenes están en sangrienta complicidad con los carniceros israelíes y nortamericanos".

Salam manifestó que lo difícil ahora es decidir a qué lugar va a trasladarse los 6.000 combatientes palestinos, que permanecen en Beirut oeste, y cómo se va a efectuar su retirada.

Por su parte, el diplomático norteamericano Philip Habib ha mantenido hoy una reunión con el Primer Ministro libanés, Shafik Wazzam, y con el Ministro de Relaciones Exteriores, Fuad Butros, en el Palacio Presidencial de Baabda.

Al término de la reunión, Habib comentó a los periodistas en lengua árabe: "Estamos trabajando, continuamos trabajando". Hasta el momento, no se han producido declaraciones oficiales sobre posibles planes para llevar a cabo la evacuación de la guerrilla palestina.

Sin embargo, según informa el diario An-Nahar, durante la reunión en el Palacio de Baabda, Habib ha manifestado que los Estados Unidos garantizarían el traslado de los dirigentes de la "OLP" desde Beirut oeste a Siria en un convoy escoltado por la Cruz Roja Internacional.

Gral. Bignone Asume hoy la Presidencia Argentina

BUENOS AIRES, junio 30 (AP).— El Presidente Designado General Reynaldo Bignone, quien asumirá su cargo mañana, recibió hoy pedidos concretos de profundizar sus prometidas rectificaciones a los planes económicos conservadores del régimen militar, aplicados desde 1976.

Se registraron censuras ante versiones de que su futuro Ministro de Economía, Lorenzo Dagnino Pastore, de 48 años, no se propone modificar los actuales programas económicos, en la medida reclamada por partidos políticos, sindicatos obreros y entidades empresariales.

Dagnino Pastore, un licenciado en Ciencias Económicas, ya ocupó la Cartera de Economía, hace 13 años, cuando el anterior régimen militar (1966-73) se debatía en una crisis política generada por la aplicación de programas libre-cambistas y "aperturistas" similares a los hoy cuestionados.

Pero la situación, convienen los observadores, distaba de tener la gravedad actual.

La Unión Industrial Ar-

gentina (UIA) propuso anoche al Gobierno un aumento salarial de emergencia, para reactivar la economía Argentina, sumida en una profunda recesión.

También reclamó medidas para que la rentabilidad empresarial sea superior a la de las colocaciones financieras, lo cual supone acciones gubernamentales, para reducir las elevadas tasas de interés. Medios empresariales indicaron que Dagnino Pastore no es partidario de adoptarlas.

La Unión Industrial reclamó, asimismo, un tipo

de cambio que permita aumentar las exportaciones en forma sustancial. Si bien se presume que se producirá una devaluación a partir del viernes, algunos observadores estiman que no tendrá la magnitud solicitada por los industriales argentinos.

El tipo oficial de cambio del dólar norteamericano es ahora algo superior a los 15.500 pesos. Se dijo que Dagnino Pastore podría llevarlo por encima de los 20.000 pesos, cifra por debajo de la drástica devaluación.

—Favor pase a la página 13.

Una Severa Advertencia a EE.UU. Hace la CEE

BRUSELAS, junio 30 (UPI).— Los 10 miembros de la Comunidad Económica Europea indicaron formalmente a Estados Unidos la inaceptabilidad de decisiones unilaterales de ese país que perjudiquen el comercio de los europeos.

El Primer Ministro de Bélgica, Wilfredo Martens, que está por concluir su periodo de seis meses

como Presidente de la CEE, y Gaston Thorn, de Luxemburgo, Presidente de la Comisión Ejecutiva de la comunidad, hicieron llegar la posición de los europeos anoche a los embajadores de Estados Unidos en Bélgica y ante la Comunidad Europea. El contenido de las conversaciones se mantuvo en secreto.

La reunión con los embajadores se produjo pocas horas después de terminar la reunión de dos días de los Jefes de Estado y de Gobierno de los países del Mercado Común. En la misma se estudiaron las recientes restricciones ordenadas por Estados Unidos a las exportaciones de acero europeo y al embargo de equipos fabricados en Europa por compañías de Estados Unidos o con patentes norteamericanas para el gasoducto que traerá gas natural de Siberia a Europa Occidental.

"El mantenimiento del sistema de libre comercio mundial sería perjudicado seriamente por decisiones unilaterales y retroactivas del comercio internacional, intentos de ejercer poderes extraterritoriales ilegales y medidas que impiden el cumplimiento de contratos existentes", dijo el comunicado de la CEE.

También pidió un "ge-

—Favor pase a la página 21.

—Favor pase a la página 13.

Resumen mundial

EE.UU. Pide Respeto Alto el Fuego en Líbano

WASHINGTON, junio 30 (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano insistió hoy en la necesidad de que tanto Israel como la "Organización para la Liberación de Palestina" (OLP) respeten el alto el fuego en el Líbano.

El portavoz Dean Fischer dijo que "el Enviado Especial del Presidente Reagan a la región, Philip Habib, necesita tiempo para poder elaborar una fórmula duradera de solución que resulte aceptable para todas las partes en litigio".

Tres Días de Huelga de Prensa en Italia

ROMA, junio 30 (EFE).— Italia quedará a partir de hoy, y durante tres días completos, sin diarios, sin agencias y sin noticieros de radio y televisión, como consecuencia de una huelga decretada por los sindicatos para obtener la renovación del contrato colectivo de trabajo.

La huelga de tres días afecta a los medios escritos, mientras que en los audiovisuales se prolongará indefinidamente, hasta que se logre la firma del contrato.



JUEGAN AL AJEDREZ.— Beirut, Líbano, junio 30. El Presidente de la OLP, Yasser Arafat, juega ajedrez con un corresponsal de la televisión, en su cuartel general en Beirut. (UNIFAX II de UPI).

Aumentarán Peaje en el Canal de Panamá

PANAMA, 30 junio (ACAN-EFE). Para enjuagar la disminución de ingresos que sufrirá por la pérdida de su principal cliente, el petróleo de Alaska, la Administración del Canal de Panamá tiene avanzadas las gestiones para aplicar un aumento del 9.8 por ciento en las tarifas de los peajes.

El crudo de Alaska, que ha dejado al canal cincuenta millones de dólares por año, atravesará el istmo desde octubre próximo por un oleoducto tendido en el occidente de Panamá, cerca de la frontera con Costa Rica.

La junta directiva de la comisión panameño-norteamericana del canal se reunirá el 13 al 15 de julio y definirá la propuesta de aumento de peajes que será presentada al Presidente de los Estados Uni-

dos, Ronald Reagan, a quien corresponde la decisión final.

El panameño Fernando Manfredo, sub-administrador del Canal, informó hoy a "ACAN-EFE" que si todo se desarrolla como está previsto, las nuevas entrarán en vigor el primero de octubre próximo, cuando comienza el año fiscal canalearo 1983.

Los peajes para naves cargadas pasarán de 1.67 a 1.83 dólares por cada tonelada de desplazamiento.

Para las naves en lastre las tarifas subirán de 1.33 a 1.46 dólares por tonelada, y para los barcos de guerra, buques-hospitales y otras naves especiales el peaje pasará de 0.93 a 1.02 dólares por tonelada.

El crudo que desde Alaska se dirige a la costa este-



PERIODISTAS LIBERADOS.— Gatwick, Inglaterra, junio 30. Los tres periodistas británicos que fueron liberados, tras haber sido acusados de espionaje en Argentina, al llegar hoy desde Buenos Aires. Izquierda a derecha: Ian Mather, Simon Winchester y Tony Prime. (UNIFAX II de UPI).